
≪全国高等学校駅伝競走大会初出場≫

都大路を駆け抜けた
西武台千葉高校駅伝選手たち

～出場選手・走った感想などを紹介～

先の 12 月 22 日、京都で開催された全国高等学校駅伝競走大会「都大路」に、

市内の西武台千葉高校が初出場し、全体 58 校中 17 位と大健闘した。

同校は、11 月に行われた関東高校駅伝で県大会を勝ち抜いた強豪 48 校が集う

なか、南関東１位（総合２位）で、悲願の全国出場を勝ち取っていた。

同校の陸上競技部で長距離を専門としているのは 18 名と、全国高等学校駅伝

競走大会出場校のなかでも極めて少ない。そのうち、９名が野田市内中学校出身

で、大会当日に走った７人のなかに野田市出身が４人だった。

当日は、同校でパブリックビューイングの会場が設けられるなどの盛り上がり

を見せ、選手たちは応援を受け、青空のもと全力で都大路を駆け抜けた。

●出場選手と感想

第１区走者

阿部 宥人（主将）

生年月日：平成 18 年４月４日（３年生）
出身中学：岩名中学校

本当に沢山の方々に応援していただき、また、現地にも足を運んでくださ

り、ありがとうございました。ここまで来ることができたのは、地域の方々の

支えがあってこその結果だと思います。走りとしては、区間８位と目標にして

いた入賞圏内でつなぐことができ、今ある力を出し切ることができたと思いま

す。３年間の集大成がこのチームで達成でき本当に嬉しく、楽しい３年間でし

た。今後は明治大学で競技を続けるので、箱根駅伝はもちろんのこと、その先

も考えて精進していきたいです。

第２区走者

亀山 寿人

生年月日：平成 20 年５月 13 日（１年生）
出身中学：野田第一中学校

都大路を応援してくださった皆様、ありがとうございました。



出場できたのは、サポートしてくださった親や応援して下さった皆様のお陰だ

と思うので、しっかり感謝していきたいです。１年生で出場できましたが、しっ

かり先輩方が教えてくれたことを来年、再来年に生かせるよう頑張りたいです。

来年はインターハイ決勝進出、都大路入賞目指して頑張ります。

第３区走者

山脇 一徹

生年月日：平成 19 年９月 18 日（２年生）
出身中学：鎌ケ谷第五中学校

初の都大路の舞台となりましたが、個人的にかなり苦しい走りになってしま

いました。６日前にインフルエンザに罹患し、自分の最高のパフォーマンスに

はなりませんでしたが、沢山の方々の応援のお陰で最後に力を振り絞れまし

た。来年は、今回の３年生のように自分が中心となってチームを作り、またこ

の舞台に帰ってきます。

第４区走者

内田 温規

生年月日：平成 18 年７月 10 日（３年生）
出身中学：岩名中学校

自分にとって、最初で最後の全国の舞台を楽しめました。遠くまで応援に来

てくださった人が多くて、改めて支えてくださる人が沢山いることを実感し、

自分の力を発揮することができました。ありがとうございました。

進路は東京農業大学で陸上を続けます。目標は三大駅伝出場で、高校時代に

獲得できなかった区間賞をとりたいです。

第５区走者

與儀 敏也

生年月日：平成 19 年６月 28 日（２年生）
出身中学：小金中学校

個人的に納得のいくタイムを出すことはできませんでしたが、タスキに気持ち

を込めて、最後まで走りぬくことができました。全国の舞台はとても緊張し、迫

力がありましたが、この舞台で走ることができてよかったです。来年は、人に感

動を与えられるような走りがしたいです。

第６区走者

野田 修人

生年月日：平成 19 年５月 21 日（２年生）
出身中学：逆井中学校

個人的に、周りにのまれることもなく、自分の走りに集中することができま

した。応援に駆けつけてくださった方々には、本当に感謝しかありません。生



まれて初めて一番の声援を頂き、これからも期待を裏切らない走りをしたいで

す。来年は、県代表で都大路に出場したいです。

第７区走者

神田 晴貴

生年月日：平成 19 年５月 29 日（２年生）
出身中学：木間ケ瀬中学校

初めての全国大会で、走りの面では悔しい気持ちが大きいですが、三年生が

中心となってチームを引っ張って頂き、良い経験になりました。今後、もっと

強くなりたいというモチベーションになる貴重な一日となりました。沢山の

方々の応援や支えが大きな力となりましたので、結果で恩返しをしていきたい

です。来年は、５人のメンバーが残るので、チーム全体で高めあい、来年も全

国の舞台で活躍できるよう、チームの主力として頑張りたいです。

●監督からのメッセージ

氏 名：齋藤 久典

生年月日：昭 52 年７月 16 日

学校関係者をはじめ、野田市の皆様方からの多くのご声援を頂き、無事に都大

路を駆け抜けることができ、大変感謝しております。生徒たちは、初陣とは思え

ないような堂々とした姿勢で、自分たちの走りに徹してくれました。これも、１

年間かけて、この日のために準備を積み重ねてきた結果であると思います。17
位という結果となりましたが、生徒たちは納得することなく、次の目標に向けて

進もうとしています。来年は、千葉県の代表として都大路の舞台に戻れるよう、

１年間かけて準備していきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

問合せ＝ＰＲ推進室・直通 04-7199-2090

西武台千葉高校学校

直通 04-7127-1111

野 田 市


